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PROCÈS –VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE  

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE 30 NOVEMBRE 2022 18h15 

ÉDIFICE MARGUERITE-BOURGEOIS 

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Monsieur Sébastien Gagné, président du CÉ, déclare la réunion ouverte à 18h15. 

 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 
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Membres du personnel :      

Mme Vénéssa Drapeau, enseignante 

Mme Joanne Guilbault, enseignante 

Mme Julie Trépanier, service de garde 

Francis Philibert, enseignant 

Jennifer Scrosati, orthopédagogue 

 

 

 

 
Membres parents :              

M. Sébastien Gagné, président 

Mme Julie Desormeaux (absente) 

Mme Rachel Duchesne  

Mme Jennifer Francoeur 

M. Patrick Dufresne, président substitut (absent) 

Mme Amélie Monté, parent substitut 

Mme Jacqueline Ouellet, parent substitut (absente) 

 

 

 

Directrices :                           Mme Nancy Bourdelais et Mme Élisabeth Authier 

 

Sont absent(e)s : 

  Patrick Dufresne et Jacqueline Ouellet             

À la suite de la prise des présences, le quorum est constaté. 

  

 

 

3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Lecture de l’ordre du jour par Sébastien Gagné.  

 

 

CE2022-23/17 Il est proposé par monsieur Sébastien Gagné, et il est appuyé par monsieur 

Francis Philibert, que l’ordre du jour soit adopté. 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION TENUE LE 

14 SEPTEMBRE 2022 - DOCUMENT 

  Monsieur Sébastien Gagné demande aux membres s’ils ont des modifications à 

apporter au dernier procès-verbal. 

   

CE2022-23/18 Il est proposé par Julie Trépanier, et il est appuyé par monsieur Francis 

Philibert, que le procès-verbal de la dernière réunion soit approuvé tel que 

présenté et apparaissant aux présentes. 

  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC 

 

   

6. SUJET POUR ADOPTION 

 

 

7. SUJET POUR APPROBATION 

 

 

8. SUJET POUR CONSULTATION 

 

 8.1 Choix du photographe 2023-2024 

  

Les membres de l’équipe-école mentionnent que plusieurs photos d’élèves ne sont 

pas toujours avantageuses et que le service à la clientèle a été plus ardu cette 

année. Il est suggéré de faire un retour sur la situation avec la photographe pour 

envisager des ajustements et/ou des reprises. 

 

Pour le prochain CÉ, il est proposé d’envisager diverses possibilités pour le choix 

d’un(e) photographe pour l’an prochain. Voici des noms suggérés : 

- Annie Garofano 

- Stéphanie Picard 

 

 8.2 Clientèle 2023-24 

 

Les projections pour l’an prochain envisagent un groupe de plus en 1re année et 

un de moins en 2e. Le reste serait idem.  

 

8.3 Acte d’établissement 

 

Le local T.E.S. pourrait être utilisé comme local classe. Comme nous avons 

besoin d’un local T.E.S., il pourrait être envisagé de séparer un local plus petit en 

deux petits bureaux : un pour les T.E.S. et un pour les orthopédagogues. 

 

Actuellement, nos locaux ne sont pas utilisés à pleine capacité : 2 locaux libres à 

Mgr-Charlebois, 1 local T.E.S. qui pourrait être converti en salle de classe à 

Marguerite-Bourgeois. 

 

Le conseil d’établissement propose le maintien d’un local T.E.S. pour que les 

services à l’élève puissent être maintenus dans de bonnes conditions. 

  

 

 9. SUJETS POUR INFORMATION 

  

 9.1 Comité de parents 

 

 9.2 Direction 
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 - Campagnes de financement 

Chocolat : 5 500$ en profit, 3 parents ont omis de payer leur boite à 

ce jour, l’an prochain on pourrait demander de payer la boite à 

l’avance, possibilité de commander plus de boites l’an prochain. 

 

Chandails : 279 ventes, 820$ en profit, il reste encore des chandails 

en surplus à vendre – mention à ce sujet dans La Voix du Méandre 

de décembre. 

 

 - Bilan du projet éducatif 2019-2023 

   

L’évaluation du projet éducatif s’avère très positive en terme de réussite de nos 

élèves. Toutefois, les pourcentages d’élèves qui atteignent la compétence assurée sont 

plus difficiles à atteindre. L’accent à venir sera mis sur les élèves HDAA. 

 

Présentement, nous avons : 

- 40 heures T.E.S. de plus que ce qui est financé 

- Plus d’orthopédagogie que ce qui est financé 

  

Nous envisageons la mise en place du programme Hors-Piste. Les objectifs pour le 

prochain PÉ seraient sensiblement les mêmes dans la poursuite de ce qui a été fait. 

L’école a aussi la volonté d’impliquer les parents.  

 

 - La Voix du Méandre 

 

C’est une façon privilégiée par l’école pour communiquer avec les parents. Nous 

aimerions sonder le nombre de lecteurs afin d’évaluer la valeur de cet investissement 

en temps par un sondage Forms. 

 

 Mme Rachel suggère de laisser des copies à l’entrée pour les parents. 

 

 9.3 SDG 

 

 

10. Varia 

 

12. Date de la prochaine réunion 

  

Mercredi 18 janvier 2023 à Marguerite-Bourgeois à 18h15. 

 

 

14. LEVÉE DE LA SÉANCE 

CE2022-23/19 À 19h00, l’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Jennifer 

Francoeur, et il est appuyé par Mme Rachel Duchesne, que la présente séance 

soit levée.  

 

 

Le président, Le directrice, 
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________________________ ________________________ 

Sébastien Gagné                                                                                        Nancy Bourdelais 

 

/éa 

2022-10-30 

 


